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Niederschrift 

 

öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Ausschusses  für Schule, Kita, 

Jugend und Sport 

 Sitzungstermin: Dienstag, den 20.04.2021 

 Sitzungsbeginn: 18:30 Uhr 

 Sitzungsende: 20:15 Uhr 

 Ort, Raum: Rathaus, Rathaussaal (EG) 

Sitzungsnummer: SKJS/002/2021 

 

Anwesend sind: 
 

 

 Vorsitz 

Frau Gudrun Dyrba  

 

 Stadtvertreter/in 

Frau Hannelore Basedow  

Frau Andrea Leveknecht  

Herr Wolfgang Mieck  

Herr Sven Thiel  

 

 Verwaltung 

Herr Jörn Pamperin  

  

 

 

Entschuldigt fehlen: 
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Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 1   Eröffnung der Sitzung, Feststellen der Ordnungsmäßigkeit der Einladung  der Anwesenheit 

und der Beschlussfähigkeit 

 2   Besichtigung des neuen Klassenraumes an der Grundschule "An den Eichen" 

 3   Änderungsanträge zur Tagesordnung 

 4   Billigung der Sitzungsniederschrift der vorangegangenen Sitzung vom 16.03.2021 

 5   Bericht der Verwaltung 

 6   Einwohnerfragestunde 

 7   Antrag der Fraktion "Die Linke". Hier: Jugendbeteiligung zur Neugestaltung vom Skaterpark 

 8   Anfragen 

 9   1. Nachtragshaushaltssatzung 2021 

Vorlage: 043/21/10 

 11   Wiederherstellung der Öffentlichkeit 

 12   Bekanntgabe der im nichtöffentlichen Teil  gefassten Beschlüsse lt. KV M-V § 31 Abs. 3 

 13   Schließen der Sitzung 
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Protokoll: 

 

Öffentlicher Teil 

 

zu 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellen der Ordnungsmäßigkeit der Einladung  der Anwe-

senheit und der Beschlussfähigkeit 

 

 

Frau Dyrba als Ausschussvorsitzende eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden. Sie 

stellt fest, dass form- und fristgerecht geladen wurde. Der Ausschuss ist mit fünf anwesenden 

Mitgliedern beschlussfähig. 

 

   

 

 

zu 2 Besichtigung des neuen Klassenraumes an der Grundschule "An den Eichen" 

  

 

Die Begehung fand nicht statt. Frau Durba verliest eine e-mail, die sie von Frau Poltier bekom-

men hat. Der neue Klassenraum in der Grundschule „An den Eichen“ wird erst im Sommer 2021 

fertig gestellt. Hierzu liegt ein Schreiben des beauftragten Planers vor.  

 

 

 

 

zu 3 Änderungsanträge zur Tagesordnung 

 

 

Die Tagesordnung wird ungeändert beschlossen.  

 

 

Abstimmungsergebnis:  5/0/0 

   

 

 

 

zu 4 Billigung der Sitzungsniederschrift der vorangegangenen Sitzung vom 16.03.2021 

 

 

Die Sitzungsniederschrift vom 16.03.2021 wird ungeändert gebilligt.   
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Abstimmungsergebnis: 4/0/1 

   

 

 

zu 5 Bericht der Verwaltung 

 

 

Herr Pamperin berichtet, dass derzeit 69 Schulanmeldungen für die Ludwig-Reinhard-

Grundschule und 54 Anmeldungen für die Grundschule „An den Eichen“ vorliegen. 

 

Die beiden neuen Multifunktionsgeräte wurden an der RTS installiert und in Betrieb genommen. 

 

Der Entwurf der neuen Schulkapazitätsverordnung M-V liegt vor (die 1,9 qm/Schüler*in wurden 

beibehalten). 

 

Die Bundesmittel aus dem Programm „Partnerschaften für Demokratie“ für 2018 wurden geprüft 

(keine Beanstandungen).   

 

Bei Herrn Pamperin melden sich derzeit 3 Mütter und ein Vater, die keinen Hortplatz für die 

Grundschule LR haben. 

 

Die europaweite-e-Vergabe für die Container Zahrensdorf läuft derzeit. 

 

Die Ausschreibung der Reinigungsleistungen (u.a. auch Schulen) wird derzeit mit dem externen 

Berater vorbereitet, auch hier ist eine e-Vergabe erforderlich.  

 

 

 

 

zu 6 Einwohnerfragestunde 

    

 

Herr Siebart spricht den schlechten Zustand der Sporthalle „Am Wall“ an (u.a. Holzabtrennungen 

an den Heizungen defekt, eine Scheibe fehlt, Steckdosen sind defekt, die Wände sind dreckig). 

Auch wenn derzeit kein Schulsport stattfindet, sollten die Mängel behoben werden. Herr Pam-

perin leitet dies an das GLM weiter. 

 

Herr Honisch möchte mit Kindern ein Projekt zur Zeitgeschichte durchführen, z.B. Straßen und 

deren Veränderungen im Laufe der Zeit dokumentieren. Er hat verschiedene Ideen und möchte 

eine Arbeitsgruppe bilden, z.B. mit dem Museum. Eventuell sind auch Förderungen des Projektes 

möglich.  Herr Pamperin verweist hierzu an Frau Ragnit vom Museum und Frau Rudolf / Frau 

Mitter (Projekt „Partnerschaften für Demokratie“. 

 

Herr Holler fragt zum Skatepark „Fairhafen“, wie es dort weitergehen soll. Frau Dyrba berichtet, 

dass ein größeres Element im Wege wäre, wenn dort LKW der neuen Firma fahren würden. Herr 

Mieck sagt, dass ggf. auch über einen anderen Standort nachgedacht werden könnte. Herr Holler 

bietet an, offen für Gespräche zu sein (in seinem Eigentum befindet sich die Halle, die in der 

Vergangenheit oft genutzt wurde).   
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Frau Leveknecht sagt, dass erstmal der Geschäftsführer der neuen Firma gefragt werden sollte, 

was er braucht, eventuell könnte vor Ort umgebaut werden. 

 

 

 

 

zu 7 Antrag der Fraktion "Die Linke". Hier: Jugendbeteiligung zur Neugestaltung vom 

Skaterpark 

 

    

Herr Albrecht wird als Sachverständiger zu diesem Top zugelassen, da er im Bereich Jugend 

tätig ist und sich beim Bau des Skateparks stark eingebracht hatte.  

(Abstimmung 4/0/1). 

 

Herr Albrecht berichtet, dass die Jugendlichen zu beteiligen sind in diesem Verfahren. Diese 

können am besten sagen, was sie wollen und kennen ihre Bedürfnisse am besten. Der ganze 

Beteiligungsprozess sollte gesteuert werden, ggf. auch digital. 

 

Frau Basedow stellt den Antrag, der Verwaltung zu empfehlen, dringend den Geschäftsführer 

der Firma einzuladen und das weitere Vorhaben zu erfragen bzw. abzustimmen. 

 

Abstimmungsergebnis zum Antrag: 5/0/0 

    

 

 

 

zu 8 Anfragen 

    

 

Frau Leveknecht fragt, ob weitere Bushaltestellen neu gestaltet werden, so wie am Kulti und in 

Gehrum? Herr Pamperin wird dies im Bereich Bau und Stadtentwicklung nachfragen.   

 

 

 

 

zu 9 1. Nachtragshaushaltssatzung 2021 

Vorlage: 043/21/10 

 

 

Beschlussvorschlag:  

 

Die Stadtvertretung der Stadt Boizenburg/Elbe beschließt die 1. Nachtragshaushaltssatzung 

2021 mit den zugehörigen Anlagen.  

 

 

Abstimmungsergebnis: 0/1/4 
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zu 11 Wiederherstellung der Öffentlichkeit 

 

    

Frau Dyrba stellt die Öffentlichkeit wieder her. 

 

 

 

 

zu 12 Bekanntgabe der im nichtöffentlichen Teil  gefassten Beschlüsse lt. KV M-V § 31 

Abs. 3 

 

    

Beschlussempfehlungen im nichtöffentlichen Teil gab es nicht. 

 

 

 

 

zu 13 Schließen der Sitzung 

    

 

Frau Dyrba schließt die Sitzung um 20.15 Uhr. 

 

 

 

 
 

 

 

Für die Richtigkeit: 

Datum: 11.06.21 

 

 

 

 



 

  11.06.2021 

  Seite: 7/7 

  
 

 

 

Jörn Pamperin 

Protokollführer 

 

 

 

 

 

Gudrun Dyrba 

Ausschussvorsitzende 
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